# Drei Freundinnen, drei Städte – mit dem Fahrrad durch Schaffhausen, Freiburg und Basel

# Reisegruppe

Durchschnittsalter: 17
Anzahl Teilnehmende: 3
Ausbildung: Gymnasium

## Eckdaten der Reise

Startdatum: 9.7.2024 Reisedauer: 3 Tage

Gesamtdistanz: 433 km

CO<sub>2</sub>-Ausstoss: 2.8 kg / Person

### Rahmenbedingungen:

- 9. Juli bis 12. Juli, das Beste aus den vier Tagen herausholen
- Von Schaffhausen über Freiburg nach Basel, drei Städte in welchen es vieles zu entdecken gibt
- Mit dem Zug und dem Fahrrad unterwegs sein, umweltfreundlich, naturnah und sportlich
- Wenig Gepäck, dafür schneller fahren ;)

**Aktivitäten**: Fahrrad fahren und dabei die Landschaft beobachten, eine gute und lustige Zeit verbringen, die Städte erkundigen und Sehenswürdigkeiten sowie versteckte Orte aufsuchen, in der Natur Zelten und den Sommer geniessen

Unterkunft: Zelt;

## Prioritäten der Bedürfnisse:

- 1. Spass haben
- 2. Landschaften / Sehenswürdigkeiten anschauen
- 3. Aktiv sein / Sport machen

### Was macht eure Reise klimafreundlich?

Die Idee, gemeinsam eine Velotour zu unternehmen ist vor langem entstanden. Um uns an eine grössere Reise heranzutasten, versuchen wir uns erst einmal an einer kürzeren Tour in der Nähe der Schweiz. Unsere Route wurde so gewählt, dass wir mit möglichst wenig Kosten so viel Neues wie möglich entdecken und erleben können. Ebenso legen wir großen Wert auf Klimafreundlichkeit, die wir problemlos in unsere Planung integrieren konnten. Unser Ziel ist es, mit dem Zug nach Schaffhausen zu reisen und in vier Tagen über Freiburg nach Basel zu fahren. Das Velo bietet uns dabei eine Menge Vorteile: Es ist womöglich die klimafreundlichste, günstigste und gesündeste Variante sich fortzubewegen. Mit dem Velo trifft man auf neue Orte, die man mit dem Zug oder auch dem Auto niemals angetroffen hätte und man kann die Umgebung vollends geniessen. Aus Umweltschutz- sowie auch finanziellen und logistischen Gründen werden wir uns ausschliesslich vegetarisch ernähren. Dabei achten wir auch auf saisonale und regionale Entscheidungen in der Essensauswahl. Übernachten werden wir auf Zeltplätzen, die auf unserem Weg liegen. Von Basel aus reisen wir mit dem Zug wieder zurück nach St. Gallen. Wir hoffen, dass wir, da wir den ÖV nur in der Schweiz benutzen, mit dem Zug nicht nur CO2-Emissionen, sondern auch Kosten und Zeit sparen können. Ist es nicht schön, dass man Abenteuer und Spass so gut mit Umweltschutz verbinden kann?

## **Transportmittel**



Reiseziele: Schaffhausen - Freiburg im Breisgau - Basel

